



LEGISLATIVAS

Nueva presidencia

Luego del acuerdo alcanzado en la Cámara de Diputados la legisladora panista **Kenia López Rabadán** fue elegida como presidenta de la Mesa Directiva. En su mensaje destacó que conducirá los trabajos de manera institucional y sin sesgos partidistas. Con ello se cumple la norma que establece la rotación en la conducción de este órgano, que durante el presente año estará a cargo del grupo parlamentario del PAN. Desde aquí, una felicitación por este nombramiento.



comunicacion@ciqa.legislatura.gob.mx